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Botelho fala que há um entendimento sobre antecipação da eleição
da Mesa Diretora

Veja o vídeo

Márcio Eça do rufandobombonews 

O presidente da Assembleia Legislativa, deputado Eduardo Botelho, em entrevista ao site Veja BMT na noite
desta quinta-feira, afirmou que há consenso entre os deputados para antecipar as eleições da mesa diretora de
setembro para agosto. Botelho fez essa declaração enquanto chegava para uma reunião na sede do União
Brasil, em Cuiabá.

Segundo Botelho, um dos principais argumentos dos deputados que apoiam a antecipação é o fator tempo.
Muitos deles disputarão eleições majoritárias este ano e, caso a eleição da mesa diretora ocorra em setembro,
ela coincidiria com um período crucial da campanha. Dessa forma, a antecipação para o início de agosto
permitiria uma melhor organização e foco nas campanhas eleitorais.

Botelho revelou que a proposta de antecipação será colocada em votação na próxima sessão da Assembleia
Legislativa, que ocorrerá na quarta-feira. 

Sobre a disputa para a primeira secretaria, entre Janaína e Beto, Botelho declarou que não pretende se
envolver nesse debate e torce para que um dos dois vença. A primeira secretaria é considerada o cargo mais
cobiçado depois da presidência da casa.



 


